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第１７９４例会 報告（2008・8・22）
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１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．出席 ％表彰、誕生・結婚祝100

４．会長報告

５．幹事報告

６．乾 杯

７．食 事

８．委員会報告

９．クラブフォーラム 委員長就任挨拶

１０．点 鐘

１１．ロータリーソング

◆出席100％表彰

〈 年〉金子福松君３６

◆誕生祝い

栗原幸三君

松原 豊君

横塚直人君

該当者無し◆結婚祝い

田 会長◆会長報告 﨑

１．先日の納涼会では 名という大勢の皆様にご参１３２

加頂きましてありがとうございました。親睦委員会

さんの凝った趣向でお楽しみ戴けたかと思います。

２．納涼家族会の席で皆様にポリオチャレンジ拠金の

、 。募金にご協力頂き お陰様で 円集まりました53,500

過日の公式訪問で松倉ガバナーより１人 ドルで宜１０

しいとのお話がありましたので、本部予算に計上し

てあるロータリー財団寄付金 円と合わせます16,536

。 。と目標額を達成しました ありがとうございました

３．今夜 時半から桐生西ローターアクトクラブ初例７

会がプリオパレスで行われ、会長、幹事、下井田奉

仕プロジェクト委員長、近藤ＲＡ委員長、矢野委員

の５名が出席致します。

４．明日土曜日、ロータリー財団セミナーが高崎ビュ

ーホテルで開催され、私と松原ロータリー財団委員

で出席して参ります。

５． 日(火)に桐生５ＲＣのガバナー歓迎会が開催さ２６

れます。幹事クラブは桐生赤城ＲＣです。各クラブ

地区役員の他 名以上の出席という事で、下井田地１０

区ＩＡ委員長と理事役員が出席することになってお

ります。

６．矢野亨会員が第 ゾーンの識字率コーディネータ１

ーを務めて今年で 年目になります。この度、青森３

での 地区識字率向上セミナーで 「日本におけ２８３０ 、

る識字プログラムの可能性」という演題でご報告を

されるそうです。松倉ガバナー事務所から、そのご

案内が届いております。 月 日(日)に行われるそ９ １４

うですので、ご都合のつく方はお申込下さい。詳細

につきましては各テーブルに配布してあります。

栗原幹事◆幹事報告

◇ガバナー公式訪問記念写真と納涼家族会の写真を該

当者にお配りしました。

(プリオ研修の為)◇事務局は 月 日(木)お休みとなります。８ ２８

(各ﾃｰﾌﾞﾙに配布)◇ハイライトよねやま が配信されました。102

◇下記のものが届いております

・横山ガバナー事務所から『ミャンマー災害義捐金』

の募金先からのお礼状と報告･被災地訪問時の写真、

『中国･四川省災害募金』に対する国連難民高等弁務

官事務所からの感謝状と領収書
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・桐生ＲＣ､桐生南ＲＣ､伊勢崎中央ＲＣよりクラブ現況報告書

・熊本ｸﾞﾘｰﾝＲＣより『ﾛｰﾀﾘｰ情報集最新版』のご案内

・サンエス技研㈱より交通･防犯用品カタログ

・社会保険ぐんま８月号

◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 9/15(休) 桐生赤城ＲＣ 9/23(休)､9/30

太田南ＲＣ 9/9､9/23(休)､9/30 太田西ＲＣ 9/3､9/24

富岡中央ＲＣ 8/28 沼田中央ＲＣ 9/4 足利ＲＣ 9/26

◇クラブ会報が到着しています

桐生南ＲＣ 8/6

金子パスト会長◆乾 杯

先程クラブ創立当時の事を思い

出しておりました。キーメンバー

の方からロータリー入会を勧めら

れまして、例会に出席しないとい

けないと言われました。当時仕事

が忙しかったので、とても無理だ

と思い一度お断りしたのですが、

再度勧められ入会致しました。入会すると休んでは

いけないという気持ちになり、ずっと皆出席してお

りましたが、一度 日間入院致しまして、その時欠席５０

。 。致しました それ以外は頑張って出席しております

それでは本日表彰を受けられた方々、そして西クラ

!!ブの益々の発展、ご参会の皆様の健康を祝して乾杯

１０６５キロカロリー◆食事メニュー

鯵の竜田揚げ、冷しのっぺい煮、切り干し大根、

香の物、白飯、冷し汁、水ようかん

◆委員会報告

稲森委員長□出席委員会

（ ）総数５２名 免除者 名の内４名出席の為３名を除く７

出席率対象者４９名、出席率対象者出席人数３９名

欠席者１０名(内前メイク２名) 出席率 ％83.67
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者３名)94.12

津久井委員□ニコニコＢＯＸ委員会

出席 ％表彰をいただいて 金子君100

松原君誕生祝ありがとうございます

親睦委員会さん納涼会では大変お世話になりました

田﨑君、栗原君

納涼会ではお世話になりました

下山君、津久井君、塚本君

納涼会に多数ご参加頂き感謝しています 須田君

納涼会では親睦委員長始め委員の方々ご苦労様でし

た｡楽しかったです 阿左美君

委員長就任挨拶される皆様ご苦労様です 稲森君

北京オリンピック女子ソフトボール金メダル感動し

ました 花房君

プリオパレス夏の感謝祭中華バイキング皆様のご参加お待

ちしています 符波君

天沼委員長□ロータリー財団委員会

出席 ％表彰をいただいて 金子君100

松原君誕生祝ありがとうございます

納涼会ではお世話になりました 下山君、津久井君

納涼会に多数ご参加頂き感謝しています 須田君

お銀です｡黄門様納涼会ではお世話になりました 江原君

鳥嶋さん写真沢山ありがとうございます 栗原君

委員長就任挨拶される皆様ご苦労様です 稲森君

明日はＲ財団セミナーです 田﨑君

阿左美委員長□米山奨学委員会

出席 ％表彰をいただいて 金子君100

栗原君、松原君誕生祝を頂いて

納涼会ではお世話になりました 下山君、津久井君

納涼祭ご苦労様でした 舩戸君

納涼会に多数ご参加頂き感謝しています 須田君

委員長就任挨拶される皆様ご苦労様です 稲森君

朝晩に秋の気配を感じます 田﨑君

須田委員長□親睦委員会

過日の納涼会には予想を上回る大勢の皆さんに参

加頂きまして、誠にありがとうございました。尚、

会場の装飾は岡田会員、本日お配りしました写真は

鳥嶋会員にひとかたならぬお世話になりました。本

当にありがとうございました。

また、当日引換券で交換する宮崎のお土産をお持

ち帰りにならなかった方が居られます。事務局にご

ざいますのでお気づきの方はお申出下さい。

委員長□会員増強委員会 舩戸

今月は会員増強月間です。皆様に新会員候補者の

推薦をしていただきたいと思います。宜しくお願い

致します。

長□ゴルフ部 近藤部

田﨑年度の第１回ゴルフコンペのご案内をさせて

頂きます。 月 日(木)、 時 分から６組を予定し９ １１ ９ １７

。 、ております 今回は中野年度優勝カップ取り切り戦

また前回櫻井会員がホールインワンを出しましたの

で、そのお祝いも兼ねて行います。場所は赤城カン

トリー倶楽部です。 月 日迄に申込み下さい。年会８ ３１

、 。費も集金しておりますので 併せてお願い致します

◆クラブフォーラム

委 員 長 就 任 挨 拶

社会奉仕委員長

正 田 恵 一

社会奉仕委員長を仰せつかりました正田です。委員の

。平塚英夫会員と藍原博士会員の 名で行って参ります３

昨今、色々な福祉施設からお声が掛かります。その

まま受けていると社会奉仕の事業が増える一方になっ

てしまいます。地区協議会で 地区の廣畑パストガ２７００

バナーが、ロータリーもスクラップ・アンド・ビルド

が必要であると述べておられました。全くその通りと

痛感しております。

また、以前は奉仕活動をあまり表に出さずに行って

いた様に思いますが、今は積極的に広報活動を行って

世間に理解して頂く傾向にあると思います。どちらに

しましても、基本とするものは人間形成です。

今年の活動計画に「みどり市の新笠換グランドゴル

フ場へ時計塔の寄贈」とありますが、予想以上に費用

が掛かる事が判明しましたので没になりました。

次に早朝清掃奉仕を今年度は年 回予定しております。２
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そして継続事業として、桐生市・みどり市の社明運

動の参加。これは既に終わっております。老人ホーム

高津戸荘の慰問。希望の家のクリスマス会の慰問。ぐ

。 、んま昆虫の森へ苗木寄贈 以前と全く同じ内容ですが

これ以上増やす事は予算の関係で不可能ですので、今

までのお付き合いを維持して行って参ります。

ニコニコＢＯＸ委員長

花 房 孝 道

ニコニコＢＯＸの今年度の計画を発表致します。毎

年のように 円と決まっております。これは任２５，０００

意とされておりますが、本部ではこの金額を予算に組

み入れております。此処が非常に矛盾していると思い

ます。当初ロータリークラブはニコニコＢＯＸなどの

拠金で奉仕活動をしていたと考えられます。その奉仕

活動をずっと続けているうち、予算組みが必要になっ

てこの様な形になったのだと思います。その辺の事情

を良くご理解頂きまして、この金額を達成して頂きた

いと思います。

因みに昨年度は、多く入れて頂いた方は 万円、反６

２５，０００対に全く拠金されていない方も居りました。

円以上を目標に、クラブ運営が楽になるよう、皆様の

ご協力をお願い致します。

健康管理委員長

東 郷 庸 史

健康管理委員長を仰せつかりました東郷です。委員

には大先輩の斎藤先生、下山先生です。

年に一回早朝健康診断を行っています。今年度の目

標は 時半頃を目安に、早めに行くようにしたいと思６

います。

皆様、後期高齢者の方が多くいらっしゃいまして、

坪井さんとか舩戸さん、正田さんにそのうちお世話に

なる事が多くなるかと思います。これを何とか阻止して

少しでも長生きが出来るようにするのが私の使命です。

ですから会員ご家族の皆様に長生きをして頂いて、

営業妨害をする。これが私の目標です。

ローターアクト委員長

近 藤 幸 利

ローターアクト委員長を今年やらせて頂くことにな

りました近藤でございます。このお話を頂いた時、ど

うやって良いのか分からないので困っておりましたら

お鉢が動かなくなって、とうとう私がやることになっ

てしまいました。

幸い委員に大先輩の矢野先生がいらっしゃいますの

で、櫻井委員とご指導を頂きながら進めて行きたいと

思います。

現在、桐生西ＲＡＣは会員 名で、運営に支障をき４

たしております。今年度の計画の中で、会員を増やし

たいと目標に掲げましたが、なかなか先へ進んでおり

ません。私の事業所からも推薦したいと思っておりま

すが、皆さんの事業所からもご推薦下さいますよう、

お願い致します。

基本的には定例例会を月に 度木曜日に行い、会場１

は笠懸公民館を予定しています。

今晩 時半から今年度初例会をプリオパレスで行い７

。 、 、ます 会長幹事さん 下井田奉仕プロジェクト委員長

矢野先生にもご出席頂いて、皆さんに今年度の進め方

についてご指導頂きたいと思います。

また、 月 日のライラ研修に小川会長、辻幹事１０ ４・５

が参加する事になっております。

地区との連携もとって継続出来るよう努めて行きた

いと思います。皆様のご協力をお願い致します。

職業奉仕委員長

前 原 榮 一

本年度、職業奉仕委員会を担当することになりまし

た前原です。委員には大ベテランの平沢宏さんと藤田

宗次郎さんの力強いお二人がいらっしゃいますので、

力を合わせて活動して行きたいと思います。

職業奉仕はロータリー活動における根本的な奉仕活

動だと思います。そして、当クラブの会員の皆様はす

でに実践されていることと思っております。私の好き

なことわざに「情けは人のためならず」というのがあ

ります。このことわざも職業奉仕の精神に通じるもの

だと思います。

職業奉仕委員会としては、これからも会員皆様が職

業の倫理性を高め、職業奉仕を実践して行けるようお

手伝いをしていきたいと思います。

活動計画

１．第１例会での四つのテストソング唱和

２．施設の優良職員の表彰

群 馬 天 沼 運 輸 ㈱

天 沼 一 夫代表取締役

8 ７桐生市新里町大久保

０２７７－７４－８３６６℡
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３．職場訪問

以上、一年間宜しくお願い致します。

広報活動委員長

鈴 木 理 之

今年度広報活動委員会を担当致します鈴木でござい

ます。前年度からＣＬＰを採用して、初代の星野幸男

委員長の後を継いで、 委員長となります。２代目の

私達が入会した頃はクラブの奉仕活動は控え目にと

いう教えを受けましたが、地区協議会で、会員減少を

解決するには地域でのＰＲが必要だということで、上

毛新聞の関口報道部長さんの講演がありました。ここ

年間で上毛新聞が取り上げたロータリークラブ、ラ１０

イオンズ、青年会議所等の奉仕活動は、 ％以上がラ５０

イオンズ、 ％弱がロータリー、 ％が青年会議所だ３０ ２０

そうで、ガバナー曰く、これはやはり地域へのＰＲが

必要であるとの事でした。これからは声を大にして外

に向かって発信したいと思います。

当委員会には、クラブ会報･雑誌委員会、歴史編纂･

ＩＴ委員会の つの小委員会があります。私の役目は２

この つの委員会をお手伝いすることだと思っていま２

す。これはお願いですが、各委員会で報道する事があ

りましたらご連絡下さい。報道機関に速やかに連絡を

とります。

細かいことはクラブ現況報告書をご覧頂きたいと思

います。一年間宜しくお願い致します。

《次例会予告》

９月５日(金) 外 部 卓 話

地区ローターアクト委員長 栗原 博君

「ローターアクトが抱える問題点と対処について」

桐生５ＲＣ合同松倉紘洋ガバナー歓迎会桐生５ＲＣ合同松倉紘洋ガバナー歓迎会
月 日(火)午後 時 分点鐘で、桐生５ＲＣ合同８ ２６ ６ ３０

松倉紘洋ガバナー歓迎会が、桐生プリオパレスで開催

されました。

ガバナー事務所からは、松倉紘洋ガバナー始め、村

上明男地区幹事、横山昇一会計長の３名がご出席にな

り、幹事クラブの桐生赤城ＲＣは町田裕一ガバナー補

佐始め 名、当クラブは下井田地区役員、田﨑会長他２０

名、桐生ＲＣ、桐生南ＲＣ、桐生中央ＲＣ合わせて総勢１０

名の落ち着いた和やかなムードで開催されました。６７

祝宴では田﨑会長が歓迎の挨拶を行いました。

! !メ ン バ ー は 今
次回会報から始まるコラムは桐生西クラブのメンバ

ーが現在、どのような心境でロータリー活動をしてい

るかを、会報委員会のインタビュー形式で吐露してい

ただく企画です。

当クラブのメンバーはそれぞれ入会時期が異なり、

ロータリークラブに対する認識も異なります。古き良

き時代の西クラブを知ることは最近入会したメンバー

にとって有意義であり、最近入会したメンバーが西ク

ラブをどのように認識し、どのように活動しようとし

ているかを先輩メンバーが知ることは、クラブの調和

ある活性化のためには重要であると考えます。

拙い会報委員会のコラムを批判方々お読みいただけ

れば幸いです。

クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

新 木 貴 金 属

新 木 明 夫代表取締役

3 - 1 0 - 3 0桐 生 市 新 宿

０２７７－４７－０５５３℡


